

Peringati HUT TNI ke-77 Koramil 20 Grabagan Tuban Gelar Doa Bersama

Basory Wijaya - TUBAN.GOBLOG.CO.ID

Oct 10, 2022 - 18:14



TUBAN, – Koramil 0811/20 Grabagan melaksanakan doa bersama dalam rangka peringatan hari ulang tahun ke-77 Tentara Nasional Indonesia tahun 2022 di tempat Makoramil 0811/20 Grabagan, Minggu (09/10/2022).





Doa bersama tersebut bertujuan untuk memohon kepada Tuhan Yang Maha Kuasa agar seluruh prajurit TNI diberikan kesehatan, keselamatan, kelancaran dan keamanan dalam melaksanakan tugas pengabdian kepada Bangsa dan Negara, sekaligus sebagai wujud syukur atas usia ke-77 TNI.

Danramil [0811/20](#) Grabagan Kapten Inf Hasan Bisri mengatakan bahwa kegiatan doa bersama tersebut merupakan sarana dalam mendekatkan diri kepada Tuhan YME. Kegiatan ini dilaksanakan dan dihadiri oleh Forkopimka Kec. Grabagan, tokoh agama, tokoh masyarakat, Kepala Puskesmas, Kepala KUA, Kepala UPTD Pendidikan Kepala desa Sekecamatan Grabagan serta semua elemen, instansi dan masyarakat yang ada di wilayah kecamatan Grabagan.

Selain mengharapkan yang terbaik kedepannya, pelaksanaan doa bersama dalam rangka HUT TNI ke-77 dengan tema "TNI Adalah Kita". Dengan adanya doa bersama ini mempererat hubungan silaturahmi ke semua elemen yang ada di Kec. Grabagan dan kami berharap TNI akan lebih dicintai lagi oleh rakyat, ucap Danramil.

K.H. Sarwani tokoh agama dan ketua MUI Kec Grabagan mengatakan Kita panjatkan doa kepada para Pahlawan maupun Prajurit TNI yang telah gugur demi menjalankan tugas menjaga keutuhan dan kesatuan NKRI, serta turut berduka kejadian yang menimpa saudara kita tragedi di Kanjuruhan Malang,

semoga mereka mendapatkan tempat terbaik disisi Tuhan Yang Maha Esa.

“Meskipun digelar secara sederhana, namun tidak mengurangi makna dan khitmadnya acara harapan ke depan prajurit TNI terutama Koramil [0811/20](#)

Grabagan lebih baik lagi, semakin maju dan solid serta senantiasa diberikan kemudahan, kekuatan dan kelancaran dalam mengemban tugas demi keutuhan dan kejayaan bangsa dan negara,” pungkasnya. (Pendim0811)